

# Danksagung

## Johann Huppertz



Unser Dank gilt:

Seinen hilfsbereiten Nachbarn, die ihn umsorgt und sich um sein Haus gekümmert haben, besonders Vincianne und Mario.

Seinen Freunden, die ihm während seiner langen Krankheit stets geholfen und ihm zur Seite gestanden haben.

Allen, die Johann während seiner Krankheit besucht und ihm Mut zugesprochen haben.

Den medizinischen Pflegerinnen, die ihre Aufgaben mit viel positivem Engagement gemacht haben.

Allen, die ihre Anteilnahme durch persönliche Worte, Karten, Spenden für Messen und Grabschmuck zum Ausdruck brachten.

Seine Familie

---

Das Sechswochenamt wird gehalten am Samstag, dem 23. Dezember 2023, um 19.30 Uhr in der Kirche zu Maldingen.